

岩滑小学校だより やかちの風



平成24年
11月28日
第206号

各地から初雪のたよりが届いています。校庭の木々は風に吹かれて、多くの葉を落としています。落ち葉と言えば南吉さんの落葉の詩が思い出されます。正門を入れて、すぐ右手に落葉の碑がありますので、学校へお越しの際にはぜひご覧ください。

先日は学習発表会に多数ご来校くださいましてありがとうございます。子どもたち一人一人の成長と努力の姿を見ていただきました。子どもたちはずいぶん緊張をしていたように思いますが、どの子も精一杯取り組んでいました。発表後の子どもたちの顔には、やり遂げた満足感があふれていました。自分の役割をきちんとやり遂げること、真剣に取り組むことなど、多くの収穫があったと思います。 <校長>

落葉
新美南吉

私がうきゆうの下をゆくと
金貨でもくれるように
黄い葉を二枚
落としてよこす
さて私は
この金貨で
手ぶくろを一そろい買って
なつかしい童話のきつねに
持っついてあげよう

～学習発表会で練習の成果を発揮しました～

11月16日(金)に学習発表会を行いました。たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。

1年生は「赤いろうそく」を題材にして、音楽劇を行いました。体育館のフロアの半分をつかい、お話をクラス毎の場面に分けて上演しました。保護者の方の目の前までせまって劇を行うことができました。



2年生は、国語教材の「スイミー」の音楽劇を行いました。2年生全員でフロアいっぱいをつかってスイミーの海の世界を描きました。一人一人が前に出てきて朗読をしたり、全体でスイミーの小魚の動きを表現しました。

3年生は、教室と学習室に別れて、南吉の作

品について発表を行いました。ペープサートや紙芝居、南吉クイズなど各グループに分かれて多彩な発表を行いました。2年生がそれぞれの教室にわかれて発表を聞きました。



4年生は体育館のステージで「牛をつないだ樺の木」「花のき村と盗人たち」「おじいさんのランプ」について紹介しました。登場人物や物語の背景など、調べたことについて、大きな声で発表することができました。

5年生は、5年生の各教室と家庭科室等で、南吉の生き方や作品・作品にかかわる舞台や人などをテーマとして、一人一人が調べた内容の発表を行いました。これまではグループで調べて発表という形が中心でしたが、今回は一人でまとめて発表を行いました。それぞれの児童の個性が表れた発表となりました。



6年生は体育館のフロア全面をつかって、最近テレビでも放映された日本体育大学の学生や小中高校でも行われている集団行動にチャレンジしました。保護者の方々はステージからの見学としました。集団での行進や交差・列の増減など、高度な行動も表現しました。

～「赤い羽根協同募金」ご協力感謝します。

「ペットボトルキャップ」の収集にご協力下さい。～

先日は「赤い羽根共同募金」にご協力いただき、ありがとうございました。11月22日(木)に半田市社会福祉協議会の方に来校していただき、児童会の代表者が募金(¥22,292)をお渡ししました。

また、児童会では12月5日～19日の間で、昨年度も行ったペットボトルキャップの収集を行います。発展途上国の子どもたちにワクチンを贈るためにご協力下さい。

